

# *Ayala y Gracial por mejorar rendimiento en la liga Can-Am*

---



La Habana, 23 may (RHC) Los torpederos cubanos Alexander Ayala y Yurisbel Gracial buscarán desde este martes mejorar su rendimiento en la liga canadiense-americana.

Ayala, con las Águilas de Trois Rivières, produjo de 19-3 para solo 158, en los primeros cuatro partidos de la temporada, que disputó su equipo con los Champion de Ottawa.

Jugando en el campo corto, Ayala no cometió errores, se ponchó en par de ocasiones y anotó en igual número de ocasiones.

Por su parte, Gracial, en su segunda temporada consecutiva con los Capitaes de Quebec, conectó solo tres indiscutibles en 16 turnos al bate, en los cuatro desafíos ante New Jersey.

También como torpedero, el segundo mejor bateador de Cuba en el último Clásico Mundial, pegó un doble como extrabase, recibió un boleto, anotó dos carreras y se ponchó en cuatro oportunidades.

Desde este martes, el Trois Rivières, donde juega Ayala, y con record de una victoria y tres derrotas, enfrentará al Rockland Boulders, invicto en cinco salidas, en tanto, Capitaes donde se desempeña Gracial, con balance de 1-3 chocará con el Sussex County, que aparece en el sótano con 0-5.



**Radio Habana Cuba**